



学校だより

相見小学校だより

めざす児童像 : 自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

宝達志水町立相見小学校

令和5年3月1日(水)

No. 22

文責 清水ひとみ

6年生を送る会 6年生 ありがとう! これからもファイト! 「感謝」と「応援」の心がいっぱい ~2/22(水)~

学校のリーダーとして頑張った6年生に「ありがとう」の気持ちを届ける「6年生を送る会」を行いました。それぞれの学年がその学年ならではの出し物を披露しました。どの出し物にも6年生への「感謝」と「応援」の気持ちが込められていました。特に、準備から当日の進行・後始末まで、中心的役割を果たした5年生の姿は素晴らしく、本当に頼もしかったです。

★開会の言葉 ★閉会の言葉

5年の学級代表の木下佳音さんと廣田裕己さんが、それぞれ、「開会の言葉」と「閉会の言葉」を、堂々と立派にやり遂げました。この会への熱意が伝わってきました。

★3年生:6年生の〇〇〇み~つけた!

6年生に感謝の気持ちが伝わるように、大きな声で体いっぱいメッセージを言ったり、心を込めて「パフ」を合奏したりしました。息の合った姿でした。

★2年生:2年生ぎつねの一日

かわいいきつねに成り切って寸劇をしたり、なわとびや歌、「きつねダンス」をノリノリで披露したりしました。

★1年生:ドッキドキドン1年生

成長を見てもらおうと、計算カードや音読、なわとびを披露しました。「ドッキドキドン1年生」の歌に合わせ、「ドッキドキドン中学生」に変えて、エールを送りました。

★4年生:2022クイズ

令和4年に流行したものを取り上げてクイズにし、この一年を振り返ってほしいという思いを込めました。とにかく6年生に楽しんでもらえるように、ユーモアたっぷりに、一致団結で頑張りました。

★5年生:完璧ロボット研究所

6年生に感謝の気持ちを伝えるために、ストーリーを考え、寸劇にしました。劇の中で、6年生のすてきなところをスライドで紹介もしました。「大きな声と動き」を意識し、自分たちの思いをしっかりと表現できました。

★プレゼント渡し

3年生から「エアリーフローラ」、4年生から「手作りカレンダー」が贈られました。

★マーチング引継ぎ式

6年山本一翔さんから、5年大西ひかりさんに、指揮棒と共に、山本さんの思いも大西さんに確実に手渡りました。



3年生



2年生



1年生



4年生



5年生

★6年生:6年生からみんなへ

さすが6年生。相見小の後輩達に、ユーモアを交えながら大切なメッセージ「みんな仲良く」をしっかりと伝えてくれました。いつの間に準備・練習していたのかと驚きました。本当にありがとう。



3学期 授業参観・新旧学年PTA委員会 ~24日(金)~

1学期とは、心も体も、そして学びの姿も、より成長した様子を見ていただくことができたかと思えます。人数制限等、まだまだ工夫をせざるを得ない状況が続いていますが、保護者の皆様には、ご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

1年 国語：これは、なんでしょう
一人一人が「これはなんでしょう」クイズをパソコンで作り、みんなで解き合い、ヒントも作成しました。



2年 算数：かけ算名人になろう
かけ算名人を目指し、積極的に取り組みました。九九百マスに集中して取り組む姿は、さすが2年生です。



3年 理科：じしゃくにつけよう
実験を通して、磁石には鉄を引き付ける「極」があることを確かめました。全員が積極的に見たり聞いたり考えたりできました。



4年 算数：直方体と立方体
色々な箱の特徴を見つけ、仲間分けをすることを通して、「直方体と立方体」について考え、確かめ合うことができました。



5年 体育：体づくり運動
12月から取り組んできた「なわとび運動」をしました。体力を高めるだけでなく、友達とタイミングを合わせる面白さを感じることができました。



6年 社会：世界の未来と日本の役割
世界の様々な課題に注目し、それぞれの解決に向けた取組を協力して調べました。そして、学び合い、考えを深めることができました。

